



Una empresa de diseño y arquitectura instalará el reloj del VIII Centenario

La estructura costará 20.000 euros y contabilizará los días de la cuenta atrás hasta el inicio de la efeméride el 1 de enero de 2018

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las autoridades académicas de la Usal han resuelto con rapidez la licitación del proyecto de instalación del reloj que marcará en el Patio de Escuelas la cuenta atrás y contabilizará los días que faltan para la conmemoración del VIII Centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca, magna efeméride que arrancará oficialmente el 1 de enero de 2018.

La empresa Gestión de Diseño Designo, con sede social en Madrid, ha sido finalmente la entidad que se ha alzado con este contrato, de

rango menor, y que finalmente ha sido adjudicado por un importe de 20.812 euros, cuantía que incluye el IVA correspondiente, lo que representa un sustancial ahorro en relación al presupuesto inicial de licitación, que había sido estipulado en 29.500 euros, sin contar en el mismo el valor referido al Impuesto del Valor Añadido.

Con la adjudicación, que se hizo pública en la sección del perfil del contratante de la Usal justo al día siguiente del cierre oficial del plazo para la tramitación de las correspondientes ofertas, la entidad adjudicataria dispondrá de nueve días naturales para la ejecución del contrato.

La instalación de este reloj cuenta atrás emula a mecanismos de similares características utilizados por otras ciudades españolas con motivo de acontecimientos de especial proyección internacional. El Ayuntamiento de San Sebastián también

Creación del Museo de las Peregrinaciones de Santiago en Santiago

Gestión de Diseño dispone de una prolífica producción en los ámbitos gráfico, arquitectónico, editorial y expositivo. Una de sus obras más relevantes fue el proyecto del Museo Nacional de las Peregrinaciones de Santiago de Compostela, inaugurado en 2015 por el ministro de Educación y Cultura, Íñigo Méndez de Vigo. Dicho museo ocupa el edificio que fuera sede del Banco de España en la capital gallega y que ha sido restaurado. Curiosamente, la Usal proyecta ubicar su Centro de Referencia del Español en la antigua sucursal del Banco de España en la plaza de Los Bandos.

instaló un reloj en su fachada para marcar la cuenta atrás y dar publicidad a la Capitalidad Cultural Europea, que festeja la capital donostiarra este año.

Las bases de la convocatoria, auspiciada por el Vicerrectorado para la Conmemoración del VIII Centenario que gestiona el catedrático Mariano Esteban, estipulan que el proyecto seleccionado debe incluir el diseño de la estructura y el proyecto de ejecución, así como el visado del colegio de arquitectos correspondiente y la pertinente dirección de la obra. Se ha valorado especialmente en la adjudicación la incorporación en la propuesta de infografía y el fotomontaje de la estructura.

Gestión de Diseño Designo agrupa a un equipo de profesionales especializados en el diseño editorial, la arquitectura, el urbanismo, el diseño de museos y de exposiciones, así como el diseño gráfico.